



Stadt der 1000 Kulturen

Die „Stadt der 1000 Kulturen“ trägt ihren Namen zurecht, denn Gelsenkirchen ist ein multikulturelles Fleckchen, was mit einem Fest der SPD gefeiert wurde. Auf der Domplatte in Buer konnten die zahlreichen Besucher die

Vielfalt der Stadt auf der Bühne und an den Ständen erleben. Es gab kulinarische Köstlichkeiten aus aller Welt und ein buntes Bühnenprogramm wurde zelebriert. Das Fest wurde gemeinsam mit vielen Institutionen, darunter

der Bauverein Falkenjugend und SJD die Falken, der Deutsch-Kroatischen Initiative, die eine Folkloregruppe mitbrachte, Gelsensport, dem La-lok Libre und weiteren Partnern veranstaltet.
Foto: Kurt Gritzan